

Desde la creación del Estado de Israel Palestina sufre un infierno de violencia y ocupación continua.

Por ello queremos solidarizarnos con nuestros compañe@s de Palestina que están sufriendo graves agresiones por parte del ejército israelí. Son agredidos, “arrestados” y asesinados por el simple hecho de cumplir su deber deontológico y moral.

El “actual” conflicto de oriente medio no nos puede dejar indiferentes ante la sistemática violación de los derechos humanos. Los crímenes de guerra que se están cometiendo constantemente, se ceban especialmente en contra de civiles, periodistas, personal sanitario, ambulancias e instalaciones hospitalarias, que, a su vez, sirven como refugio de las personas forzosamente desplazadas.

El derecho internacional y las reglas de la guerra están perfectamente definidos desde los años 40, en los Convenios de Ginebra (ratificados y firmados por el Estado de Israel, 1951), la Convención para la prevención y la sanción de genocidio, la declaración universal de los derechos humanos y el tratado de Roma, entre otras normas. Éstas han delimitado las líneas de lo inaceptable en una situación de conflicto.

Todos hemos sido testigos de cómo en estos meses el Estado de Israel ha cruzado impunemente una y otra vez esas líneas rojas, utilizando municiones prohibidas (fósforo blanco), desplazando una y otra vez a la población dentro de un espacio muy limitado, bombardeando barrios residenciales, realizando ataques deliberados a Hospitales, escuelas y ambulancias.

En Cisjordania a su vez han aumentado considerablemente las llamadas detenciones administrativas, los ataques y asesinatos por parte de las fuerzas de seguridad y los colonos, los cuales han sido armados de forma masiva por Israel. También se han incrementado las limitaciones a la movilidad interna (ya de por si complicada desde hace años), la destrucción de infraestructuras civiles, la demolición de viviendas y las ejecuciones sumarias.

Las cifras a día de hoy son desoladoras, hay más de 23.000 palestinos muertos (de los cuales más de 10.000 son niños), 59.000 heridos, más de 1.900.000 personas desplazadas, más de 310 profesionales sanitarios asesinados, más de 76 centros sanitarios dañados, 100 ambulancias atacadas, más de 5.500 arrestos administrativos y más de 320 asesinados en Cisjordania.

Por todo ello los sindicatos ELA, LAB, CCOO, UGT y ESK de la OSI Araba convocan a una concentración, el próximo martes, 6 de febrero a las 11 en el Hospital Santiago.

¡STOP GENOCIDIO! ¡PALESTINA ASKATU!

Israelgo Estatua sortu zenetik, Palestinak indarkeriaren eta etengabeko okupazioaren infernua pairatzen du.

Horregatik, elkartasuna adierazi nahi diegu Israelgo armadaren erasoak larri sufritzen ari diren Palestinako lankideei. Beren betebeharrak deontologiko eta morala betetzeagatik eraso, atxilotu eta erail egiten dituzte.

Ekialde ertaineko “gaur egungo” gatazkaren aurrean, jarrera “epela” alde batera utzi behar dugu giza eskubideen urraketa sistematikoaren aurrean. Etengabeko bidegabekeria zibilen, kazetarien, osasun-langileen eta ospitale-instalazioen aurkakoak izaten ari dira, azken hauek, aldi berean, nahitaez lekuz aldatutako pertsonak babesteko balio dutenak.

Nazioarteko zuzenbidea eta gerraren arauak ondo definituta daude 40ko hamarkadatik, Genebako Hitzarmentan (Israelgo Estatuak berretsi eta sinatuak, 1951), genozidioa prebenitzeko eta zehatzeko Konbentzioan, giza eskubideen deklarazio unibertsalean eta Erromako itunean, besteak beste. Lege horiek onartezina izan litezkeen lerroak mugatu egiten dituzte gatazka-egoera batean.

Hilabete hauetan Israelgo estatuak zigorrik jaso gabe eta berriro ere lerro gorri horiek gurutzatu dituela denok luekukoak izan gara, bai debekatutako munizioak erabiliz (fosforo zuria), populazioa oso eremu mugatu baten barruan behin eta berriro desplazatuz, auzo herrikoiak bonbardatuz, ospitale, ikastola eta ambulanziei nahita eraso eginez.

Zisjordanian, era berean, nabarmen ugari dira atxiloteta administratiboak deiturikoak, baita biztanleriari egindako erasoak eta hilketak “segurtasun indarren” eta kolonoen aldetik, azkenengo hauek Israelen modu masiboan armatu dituenak. Halaber, azpiegitura zibilen suntsipena, etxebizitzaren erasipena, exekuzio sumarioak areagotu dira eta barne-mugikortasunaren mugak murriztu egin dituzte (berez, aspaldidanik konplikatuak zirenak).

Gaur egun, kopuruak tamalgarriak dira, 23.000 palestinar baino gehiago eraila (horietatik 10.000 haurrak dira), 59.000 zauritu, 1.900.000 desplazatu baino gehiago, 310 hildako profesional sanitarioak, 76 osasun-zentro baina gehiago kaltetuak, 100 ambulanziaz erasotuak. Zisjordanian, berriz, 5.500 atxiloteta administratiboak eta 320 hildako baino gehiago daude.

Horregatik guztiagatik, Arabako ESIko ELA, LAB, CCOO, UGT eta ESK sindikatuek elkarretaratzea deitu dute asteartean, otsailaren 6an, 11etan Santiago Ospitalean.

¡STOP GENOCIDIO! ¡PALESTINA ASKATU!